
  

 

Zusammen-Fassung vom Tätigkeits-
Bericht von der Schlichtungs-Stelle 2018 

Bild 

Was ist die Schlichtungs-Stelle BGG? 

Sie haben Streit mit einem Amt. 

Oder fühlen sich ungerecht behandelt. 

Wegen Ihrer Behinderung. 
 

Dann kann die Schlichtungs-Stelle helfen. 

Sie klärt den Streit. 

Dazu sagt man auch: schlichten. 

Das BGG ist ein Gesetz.  

Der lange Begriff ist: 

Behinderten-Gleichstellungs-Gesetz. 

 

Der Bericht 

Das BGG sagt: 

Es muss eine Schlichtungs-Stelle geben. 

Die Schlichtungs-Stelle muss jedes Jahr 
einen Bericht schreiben. 

Über ihre Arbeit. 

 



  

 

Den Bericht bekommen: 

• Das Bundes-Ministerium für Arbeit und 
Soziales. 

• Der Behinderten-Beauftragte der 
Regierung, Jürgen Dusel. 

 

 

Das Jahr 2018 

Es gibt auch für das Jahr 2018 einen Bericht 

Mit vielen Informationen. 

Und wichtigen Dingen. 

 
 

Wichtige Dinge aus 2018 

Es sind schon viele Menschen zu der 
Schlichtungs-Stelle gegangen. 

Mehr als 300. 

Ganz viele Schlichtungen waren erfolgreich.  

Es gab auch viele Fragen. 

Darüber steht etwas im Bericht. 

Ganz wichtig: Die Hilfe der Schlichtungs-
Stelle kostet kein Geld.  



  

 

Das BGG in Gebärden-Sprache 

Das BGG gibt es jetzt auch in Gebärden-
Sprache. 

Für Menschen, die nicht hören können. 

Das ist im Internet auf der  

Seite der Schlichtungsstelle BGG. 

 

Benachteiligung von Menschen mit 
Behinderung 

Viele Menschen haben die Schlichtungs-
Stelle gefragt. 

Weil sie nicht gerecht behandelt worden sind.  

Behinderte Menschen dürfen aber nicht 
benachteiligt werden. 

Sie haben sich beschwert: 

• weil ein Amt nicht genug auf ihre 
Behinderung geachtet hat. 

weil ein Amt zu langsam gearbeitet hat.  

Internet für Menschen mit Behinderung 

Internet-Seiten müssen für alle Menschen da 
sein. 

Auch für behinderte Menschen. 

Das steht im Gesetz. 
 

http://www.schlichtungsstelle-bgg.de/


  

 

Die Internet-Seiten von der Regierung 
müssen barriere-frei sein. 

Darum kümmert sich auch die Schlichtungs-
Stelle. 
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